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"Сила веры"!

Сердечно  приветствую  и  по-

здравляю  Вас  с  великим  празд-

ником Светлого Христова воскре-

сения!

  Явившись своим ученикам пос-

ле  воскресения,  Спаситель  ска-

зал им: «Мир вам». Он знал, что

именно в мире больше всего нуж-

даются люди и поэтому успокоил

их Своим божественным Словом.

В  это  нелегкое время  нам  так-

же  недостает  мира  и  покоя.  И

Господь  искренне  желает  по-

мочь  каждому  из  нас,  если  мы

придем к Нему со своими трево-

гами и переживаниями. Только у

воскресшего Христа может обре-

сти покой наша душа, ведь «Он и

есть мир наш»!

   Пусть же в эти пасхальные дни

радость  воскресения,  радость

победы жизни над смертью и мир

Божий наполнят наши сердца.

С любовью и молитвами о Вас,

епископ, Григорий Тропец,

 почетный доктор богословия

В эти дни весь христианский мир от-

мечает величайший праздник вос-

кресения  Господа Иисуса Христа  –

праздник Пасхи. Это прекрасная воз-

можность прославить Бога за то, что

Он победил смерть и ад   и подарил

надежду на вечную жизнь каждому че-

ловеку.

Воскресению  Христа  предшествова-

ли  Его  бичевание,  поношение  и  мучи-

тельные страдания на кресте Голгофы.

Оставленный и преданный своими уче-

никами, Он умер, возопив: «Боже Мой!

для чего Ты Меня оставил?» Вместе с

этим возгласом казалось, что умерла и

последняя  надежда  в  сердцах  многих

людей. Христос был похоронен, и к Его
гробнице  был  привален  огромный  ка-
мень,  а  также  приставлена  римская
стража в количестве шестнадцати чело-
век.  Тем  самым  враги  Иисуса  предпри-
няли  все  меры,  чтобы  Сын  Божий  на-
всегда  остался  во  гробе.  Но  этому  не
суждено  было  сбыться.  Утром  на  рас-
свете  третьего  дня  силой  Божьей  ка-
мень был отвален, стража разбежалась,
а  Божий  Сын  воскрес,  в  славе  и  вели-
чии  и  сегодня  пребывает  рядом  с  От-
цом  на  Небесах!

С  тех  пор  прошло  2000  лет.  Но  и  в
наши  дни  факт  того,  что  Иисус  жив  и
«имеет всю власть на Небе и на зем-
ле»  озаряет наши души радостью и ли-
кованием.  Ведь  Его  победа  над  смер-

тью является и нашей победой. «Я есмь

воскресение  и  жизнь;  верующий  в
Меня, если и умрет, оживет» – написа-
но в Слове Божьем. Отдавая свою жизнь
в  любящие  руки  Христа,  мы  получаем
прощение  грехов,  исцеление  болезней
и  спасение  души  от  ада  и  вечной  поги-
бели.
  Дорогие друзья! В преддверии праз-

дника Пасхи хочется пожелать каждо-
му  из  нас  от  сердца  поблагодарить
Господа Иисуса Христа  за Его чудес-
ное воскресение! Среди суеты и забот
этого века стоит найти время и прийти
в храм на праздничное богослужение.
И вместе с народом Божьим, всей цер-
ковью и Ангелами Небесными провоз-
гласить слова чудесного пасхально-
го приветствия: «Христос воскрес, Хри-
стос воистину воскрес».

                             Юданов В.А, пастор



МОЛИТВА  ЗА  ПОСТРАДАВШИХ

Начальствующий епископ РЦХВЕ Эдуард

Грабовенко  выразил  соболезнования  род-

ным и близким погибших во  время  теракта

в «Крокус Сити Холле» 22 марта,  во время

которого погибли 139 человек и 154 получи-

ли ранения. В  своем обращении он  сказал:

«В молитве  мы  просим  Господа  принести

утешение плачущим и страждущим. Молим-

ся  о  скорейшем  выздоровлении  раненых.

Пусть Бог  восстановит  здоровье и  исцелит

душевные раны. Да утешит Господь и защи-

тит  всех  нас!»  Во  время  воскресных  слу-

жений в день  траура  все общины Российс-

кой  церкви ХВЕ,  в  том  числе  и  прихожане

церкви  «Благодать»  г.  Калуги, молились  за

тех, кто столкнулся с этой трагедией, а так-

же  о мире и  благополучии  нашей прекрас-

ной  страны.  Господи,  благослови и  защити

Россию!                                            www.hve.ru

УРОКИ  ЦЕЛОМУДРИЯ  И

ВЕРНОСТИ

Во время VII    Гиппократовского медицин-

ского форума протоиерей Игорь Аксёнов из

г. Выборга предложил ввести в школах уро-

ки целомудрия. По его мнению, необходимо

донести  до  подростков,  «что  внебрачная

половая жизнь  плохо  сказывается  на  пси-

хологическом и физическом  здоровье,  при-

водит  к  венерическим  заболеваниям, а  так-

же  к  нежелательной беременности». Также

священнослужитель  выступил  с  инициати-

вой распространения  среди молодежи фут-

болок с надписями: «Храню себя для мужа»,

«Настоящая любовь ждёт» и колец целомуд-

рия.                                         www.lenta.ru

КАК  ОБРЕСТИ  НАСТОЯЩЕЕ

СЧАСТЬЕ?

Британские  ученые  совместно  с  инсти-

тутом общественного мнения Gallup  в  те-

чение пяти лет исследовали причины, вли-

яющие на счастье и благополучие людей в

разных странах мира. После обработки дан-

ных они пришли к выводу, что наибольшую

радость и счастье испытывают люди, име-

ющие духовные принципы и регулярно по-

сещающие религиозные собрания. Помимо

этого  верующим  в  пять  раз  легче  прояв-

лять сострадание и любовь к окружающим,

чем атеистам.
                            www.kommersant.ru

Многие  считают,  что  семей-

ное  счастье  строится  ис-

ключительно на любви. Но важ-

но понимать,  что  семья может

быть  по-настоящему  счастли-

вой  и  сплоченной,  если  в  ней

есть доверие. Ведь именно это

качество помогает любви про-

являться во всей полноте,  яв-

ляясь основой взаимопонима-

ния и мира внутри семьи.

Доверие  –  это    открытость    в
отношениях между  людьми,  уве-
ренность  в  искренности  и  поря-
дочности  другого  человека. Оно
играет огромную роль еще при со-
здании семьи. Парень или девуш-
ка,  вступающие в брак,  доверяют
свою жизнь,  судьбу,  здоровье и  т.
п.  своему возлюбленному. И если
у  кого-то  из  них  есть  сомнения  в
искренности  и  надежности  друг
друга,  серьезные  отношения  по-
строить  невозможно.

Доверие важно и на протяжении всей
семейной жизни. Но поддерживать  его
–  непростая  задача,  требующая  опре-
деленных усилий. Чтобы сохранить до-
верительные отношения в браке, в пер-
вую  очередь  нужно  признать,  что  ря-
дом  с  вами  живет  особенный  и,  воз-
можно,  несовершенный  человек,  со
своими  чертами  характера,  чувства-
ми  и  переживаниями.

Также  очень  важно  придержи-
ваться  следующих советов, которые
способствуют  укреплению семьи:

•        Поддерживайте  своего  супруга
или  супругу.  Ведь  каждый  из  нас  нуж-
дается  в  том,  чтобы  рядом был  чело-
век,  на  которого можно  положиться.

•    Как можно чаще благодарите друг
друга.  Не  оставляйте  без  внимания
любую помощь вашего  спутника жизни
даже  в мелочах,  будь  то  приготовлен-
ный  завтрак  или  вынесенный мусор.

•        Будьте  чуткими  к  тому,  что  гово-
рит  ваш супруг  или  супруга. Независи-
мо  от  того,  какие  новости  вам  хотят

Каждый  человек  мечтает

быть счастливым. И один

из  главных  путей  достиже-

ния счастья он видит в созда-

нии  семьи. Ведь именно  там можно

найти  любовь  и  взаимопонимание,

заботу и уважение. Стремление к се-

мейным отношениям  заложено в

человека  Самим  Богом  еще

при  сотворении мира.  Гос-

подь сказал:  «Не хорошо

быть человеку одному»,

и, чтобы восполнить эту

потребность,  в  церкви

«Благодать» было орга-

низовано служение для

незамужних  и  нежена-

тых. Мы хотели бы рас-

сказать  о  нем  подроб-

нее.

Данное  служение  заключа-

ется  в  особенном  наставлении

тех,  кто  хочет  создать  семью  и  быть

счастливым в браке, а также в мораль-

ной и молитвенной поддержке  тех,  кто

одинок. В  этой многоплановой помощи

участвуют  служители,  которые  уже

много лет состоят в браке и имеют доб-

рые и доверительные отношения в  се-

мьях. Они делятся библейскими настав-

лениями,  а  также  личным  опытом  се-

мейных отношений.

 Помимо этого в храме регулярно про-

ходят встречи для несемейных мужчин

и женщин разных возрастов. На них при-

сутствующие  обсуждают  насущные  и

интересные  темы,  такие  как «Правиль-

ные принципы создания  семьи»,  «Чис-

тота  добрачных  отношений»,  «Роль

мужа и жены в семейном союзе», «Как

обрести счастье» и другие, а также при-

нимают  участие  в  викторинах  и  твор-

ческих проектах. Это дает возможность

увидеть,  чем интересуется  каждый  че-

ловек,  какими  талантами обладает,  ка-

кие цели в жизни перед со-

бой ставит. В таком об-

щении многие  нахо-

дят  «родственную

душу» и со време-

нем создают пре-

красные  семьи.

   СЕМЬЯ СУР-

КОВЫХ РОМАНА

И КСЕНИИ (3 ГО-

ДА В БРАКЕ):

–  Принимая

участие  во

встречах  для

незамужних  и

неженатых, мы поняли, что

служение  Богу  –  самый

важный  принцип  для  со-

здания  будущей  семьи.

Вскоре мы оказались в од-

ной  команде  волонтеров,

которые помогали нуждаю-

щимся людям в Калуге и за

ее пределами. В  совместном

служении мы обратили внима-

ние друг на друга и, сохранив чис-

тоту отношений, спустя некоторое вре-

мя создали семью. Сейчас мы воспиты-

ваем прекрасного сына Тимура, которо-

му уже два года, и благодарны служению

для незамужних и неженатых, что зало-

жило в нас прочное основание доверия

друг  другу  и Богу  и  помогло  в  устрой-

стве наших семейных отношений.

СЕМЬЯ РУЛЕВЫХ ЕВГЕНИЯ И

ЕЛЕНЫ (1 ГОД В БРАКЕ).

Евгений,  став  мужем Елены,  обрёл

большую семью: в один день у него по-

явилось 4 дочери, 3 зятя и 3 внука. Не-

смотря  на  зрелый возраст,  супруги шу-

тят,  говоря,  что  обязательно  отметят

золотую  свадьбу.

–  Посещая общение для незамужних
и  неженатых,  мы  порой  испытывали
смущение и волнение из-за  своего воз-
раста,  да  и  багаж  прошлого  наложил
свой  отпечаток. Но  во  время  встреч  в
корне изменились наши взгляды на на-
стоящее  и  будущее.  Готовность  ме-

няться  и  принимать  друг
друга,  несмотря  на  ка-

кие-то  особенности
характера  и  недо-
статки,  помогла
нам  заключить
брачный  союз.
Сегодня мы сча-
стливы  вместе
и  с  увереннос-
тью можем  ска-
зать,  что  с  Бо-
гом  возможно

построить  креп-
кую  и  счастливую

семью  в  любом  воз-
расте.

Служение для незамужних
и неженатых продолжает развивать-
ся, и мы рады всем, кто приходит на
наши встречи.  Также мы счастливы
видеть добрые плоды – прекрасные
крепкие семьи, в  которых царят лю-

бовь,  забота и взаимопонимание.

                          Бабкина Кристина

рассказать, хорошие или плохие, – важ-
но  выслушать  и  постараться  понять.

•       Не обманывайте близкого вам че-
ловека,  ведь  ложь  приводит  к  потере
доверия.  Например,  если  муж  соврал
жене,  что  пошел на  работу,  а  сам  про-
вел время в  компании друзей,  в  следу-
ющий раз жена будет относиться к нему
с  подозрением.

•       Цените личное время и простран-
ство  вашего  спутника  жизни.  Любому
человеку  иногда  требуется  уединение.
Даже если вы знаете пароль от телефо-
на супруга или супруги,  не  стоит прове-
рять  его  переписку  и  звонки.  А  если  у

вас  возникают  какие-то  сомнения,  луч-
ше  открыто  об  этом  поговорить.

•    Прощайте прошлые ошибки и оби-
ды, не вспоминайте о них. Ведь в Биб-
лии сказано: «Не осуждайте, и не буде-
те осуждены; прощайте, и прощены бу-
дете».

Подводя итог,  стоит отметить,  что

доверие  –  очень  хрупкая  вещь.

Очень важно его ценить и прилагать

все усилия,  чтобы оно сохранялось

в семейных отношениях на протяже-

нии всей жизни. И да поможет вам в

этом Господь.

                  Тропец О.В, психолог



    Прихожане  церкви  «Благо-

дать»  продолжают  собирать

средства  и  оказывать  помощь

жителям Донбасса.

     Благодарим всех,    кто жертвует

на это благое дело и  служит в  ка-

честве волонтера.

     Если и вы захотите принять учас-
тие в этой благотворительной  акции,

сообщите о своём желании по тел.

  8-910-912-2900 (Константин)

В апреле в церкви «Благодать» нача-

лись  уроки  основ  христианской

веры. Во время занятий на основании

Слова Божьего служители церкви рас-

сказывают о важных библейских исти-

нах, таких как покаяние, вера, крещение,

ценности  молитвы и духовного возрас-

тания и других. Вы можете также посе-

тить эти уроки в храме на ул. Болди-

на, 20, в воскресенье в 13:00.

Прихожане церкви «Благодать» при-

няли активное участие в общегород-

ском субботнике. Они побелили деревья,

убрали накопившийся за зиму мусор на

детской площадке, а также привели в по-

рядок памятник, установленный в честь

советских воинов, погибших в борьбе с

фашизмом во  время Великой Отече-

ственной войны.

В течение месяца в  храме церкви про-

ходили  семейные общения. В уют-

ной атмосфере   супружеские пары мог-

ли ближе познакомиться, принять учас-

тие в интересных конкурсах, а также по-

слушать  полезные  советы о  том,  как

улучшить отношения в браке и обрести

семейное счастье. Словом наставления

с участниками встречи делился Епископ

Тропец Григорий Владимирович и его суп-

руга Ольга Вячеславовна.

Футбольная команда церкви «Благо-

дать» г. Калуги в рамках Всероссий-

ской акции «Чистое поколение» провела

матч с командой воспитанников детско-

го дома. Юные участники соревнования

получили сладкие призы и услышали ис-

тории о том, как благодаря вере в Иису-

са Христа люди освобождаются от гре-

ховных зависимостей и начинают вести

здоровый образ жизни.

Продолжая  тему  запове-

дей Закона Божьего, да-

вайте поговорим  о третьей

из них,  которая гласит: «Не

произноси  имени  Господа,

Бога  твоего,  напрасно,  ибо

Господь не оставит без на-

казания того, кто произносит

имя Его напрасно». Она пре-

достерегает  нас  от  легко-

мысленного  отношения  к

Богу и учит почтению и бла-

гоговению  при  общении  с

Небесным Отцом.

В  книге  псалмов  царь  Да-
вид,  взывая  к  Богу,  говорит:
«Господи, Боже ваш! как ве-
личественно  имя  Твое  по
всей земле! Слава Твоя про-
стирается превыше небес!»
Тем  самым  правитель Израиля  вы-
ражает  свое  смирение,  уважение  к
Создателю  мира,  принимая  Его
волю и авторитет для своей жизни! К
сожалению, далеко не  все люди  так
относятся  к  Богу.  Сегодня  немало
тех,  кто  употребляет  имя  Господа
неосознанно,  в  порыве  эмоций,  вы-
ражая  удивление,  растерянность
или страх. В  качестве примера мож-
но  привести  такие  выражения,  как
«господи боже мой»,  «господь  с  то-
бою».  Произнося  эти фразы,  люди
даже  и  не  помышляют  о  Боге,  тем
самым показывая  свое  пренебреже-

ние Им.

Также  третья  заповедь  нарушает-

ся  в

том  случае,  когда  человек  клянется

именем Бога,  приводя  его  в  свиде-

тели своей правоты. Так было в слу-

чае  с  Симоном  Петром,  когда  его

заподозрили  в  следовании  за Иису-

сом.  «Он  начал  клясться  и  божить-

ся,  что  не  знает  Сего  Человека.  И

вдруг  запел  петух». Нет  никаких  со-

мнений, что Петр поступил в этой си-

туации  неправильно.  Ведь  Святое

Писание  побуждает  не  клясться  ни

Небесами,  ни Богом,  так  как мы  не

имеем на это права. В Евангелии от

Матфея написано: «Да будет слово

ваше: да, да; нет,  нет;  а что сверх

этого,  то от лукавого». Правдивым,

искренним  словам  не  нужно  допол-

нительных  подтверждений.  А  вот

если мы  хитрим или  говорим ложь,
и  при  этом  ссылаемся  на Бога,  ру-
чаемся Его  именем,  то  тем  самым
делаем Его  участником  в  своих  не-

праведных  поступках.

   Помимо  этого  заповедь  побуж-
дает  нас  проявлять  послушание
Богу, а не только называться верую-
щими!  В Библии  сказано:  «Не вся-
кий говорящий Мне: «Господи! Гос-
поди!» войдет в Царство Небесное,
но исполняющий волю Отца Моего
Небесного».  Господь  не  восприни-
мает  человека,  который  осознанно
грешит и при этом  желает что-то по-
лучить от Небесного Отца. Поэтому,
чтобы имя Божье не произносилось
нами  напрасно,  стоит,  прежде  все-
го,  очистить  свою душу покаянием.

Одним из  ярких  представителей

мирового  искусства  является

Марк Шагал. Его  картины украшают

музеи многих  стран мира. Но мало

кто знает, что на его творчество боль-

шое влияние оказала любовь к Богу

и  окружающему миру.  А  его  произ-

ведения  являются  воплощением

веры,  красоты и Божьих чудес.

Марк Шагал  родился  в  Витебске,  в

еврейской  верующей  семье,  где  все

хорошо  знали Библию и  заповеди,  хо-

дили  в  синагогу,  молились,  в  субботу

зажигали  свечи  и  устраивали  трапезу.

Шагал  рано  выучил  еврейский  язык  и

начал читать Священное Писание. Эта

книга на все последующие  годы жизни

стала для начинающего  художника ис-

точником мудрости  и  вдохновения.

«С ранней юности я был очаро-

ван Библией. Мне всегда каза-

лось, и сейчас кажется,

что эта книга является самым

большим источником поэзии всех

времен. С ранних лет я искал ее

отражение в жизни и искусстве.

Библия подобна природе, и эту

тайну я пытаюсь передать», – пи-

сал Шагал.

     Еще в  подростковом возрасте мама

отвела Марка  к  еврейскому  художнику

Иегуди  Пэну,  который  в  свое  время

учился  у Ильи Репина.  У  него юноша

брал  уроки  классической  живописи  и

вскоре  сам  стал  писать  картины,  но

только  так,  как  хотела его душа.

     В 1930-е годы французский книгоиз-

датель  Амбруаз  Воллар  предложил

Марку Шагалу  сделать  иллюстрации  к

Библии. Художник  сразу  увлекся  этой

идеей и отнесся  к  ней  со всей  серьез-

ностью.  Собрав  необходимые  сред-

ства,  он  отправился  в  путешествие по

Палестине,  чтобы  прочувствовать

страну,  о  которой  он  так много  читал,

но где еще ни разу не был.

         В  течение десяти лет Марк Шагал

создавал серию гравюр «Библейское по-

слание». Изначально  цикл  задумывал-

ся черно-белым, но после войны худож-

ник освоил цветную литографию и про-

должил  рисовать  библейские  сюжеты

уже в цвете. В 1956 году Библия с иллю-

страциями Шагала вышла как отдельная

книга,  она  содержала  105  гравюр. Эти

иллюстрации  составили  экспозицию

музея Марка Шагала  в Ницце,  который

открылся  в  1973  году.

     Несколько картин Шагала посвящены

Христу. На них Иисус изображен в цент-

ре,  распятый  на  кресте,  как  «жертвен-

ный агнец,  который берет  на  себя  грех

всего мира». И хотя вокруг разрушение,

хаос и  всеобщее беспокойство о  буду-

щем,  но  с  креста  на  всех  изливается

Божья любовь и мир. И невольно вспо-

минаются  слова Спасителя  из Еванге-

лия  от Матфея:  «Придите  ко Мне  все

труждающиеся и обремененные и Я ус-

покою  вас».

     Марк Шагал прожил долгую и пло-

дотворную жизнь  и  отошел  в  веч-

ность в возрасте 97 лет. Его  творче-

ство  стало  для многих  людей  биб-

лейским откровением о смысле жиз-

ни,  величии  и  мудрости  Творца,

красоте окружающего мира,  неисся-

каемым источником Божьей  радос-

ти, добра и любви.
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       Наша жизнь  так  скоротечна. Мы  не  знаем,  что  ожидает  нас
завтра. Может быть, сегодня  в  твоей душе нет мира, в жизни  нет
счастья,  а  сердце    нуждается  в  любви. Послушай!   Пришло  твое
время  обратиться  к  Богу.  Ты можешь  прямо  сейчас  помолиться
Господу    этой  простой молитвой,  и Он  услышит  тебя:

         Дорогой Отец Небесный!
     Я обращаюсь к Тебе  во имя Иисуса Христа.
         Я  грешник, Господи, и   нуждаюсь в Твоем прощении.
     Прости мои грехи. Я отрекаюсь от них во имя Иисуса.
        Я отрекаюсь от всякой власти дьявола надо мной.
     Я доверяю свою жизнь Иисусу Христу
       И принимаю Его в свое сердце
         Как Господа и Спасителя моей жизни.
         Наполни меня Духом Святым, благослови меня.
         Слава Тебе, Святому Богу: Отцу, Сыну и Святому Духу.

  Аминь.
Бог  хочет,  чтобы  ты был  сильным. Для  этого    необходимо расти
духовно,  молиться,  читать  Библию  и  общаться  с  христианами.
Найди  церковь,  где  проповедуется Евангелие Иисуса Христа,  и
посещай богослужения.

Молитва покаяния

НЕСТИ СВОЙ КРЕСТ

Эти слова чаще всего про-
износят,  когда    говорят  о
своей  тяжелой  доле,  о
стремлении  покорно  пере-
носить  тяготы  судьбы.  А
примером  этому  является
наш  Господь  и  Спаситель
Иисус,  который  помимо  ис-
тязаний,  побоев  и  преда-
тельства вынужден был еще
и  нести  крест,  на  котором

впоследствии  был  распят.  Не-
смотря  на  тяжесть  и  боль,  для
Сына  Божьего  крест  был  не
бременем,  а  важной  частью
Его миссии,  служения. Поэтому
Он  завещал  и  своим  ученикам
делать  то  же  самое,  т.  е.  слу-
жить Богу,  посвящая Ему  свою
жизнь. В Евангелии от Матфея
сказано:  «если кто хочет идти
за Мною,  отвергнись  себя,  и
возьми крест свой, и следуй за
Мною».

УМЫВАТЬ РУКИ

Это  означает,  что  человек
снимает  с  себя  ответствен-
ность  за  что-то,  отказывается
от  участия  в  каком-то  деле.
Данное  выражение берет  свое
начало  в  библейской  истории
о суде над Христом. Понтий Пи-
лат,  прокуратор Иудеи,  произ-
ведя  допрос  Сына  Божьего  и
не найдя в Нем вины, хотел от-
пустить Его.  Но  первосвящен-
ники  возбудили  народ  требо-
вать распятия Иисуса. « Пилат,
видя, что ничто не помогает, но
смятение  увеличивается,
взял воды и умыл руки перед
народом, и сказал: невиновен
я в крови Праведника Сего».

Отмечая праздник Пасхи,  мы вспоминаем страдания,
смерть и чудесное воскресение Божьего Сына Иисуса

Христа. Это событие повлияло на ход человеческой исто-
рии и нашло отражение в некоторых современных словах
и выражениях.

Наверное,  вы  задавались
вопросом,  почему  паль-

цы на наших руках имеют раз-
ную длину  и  строение. Ока-
зывается, этот феномен име-
ет логическое объяснение и
является  еще одним доказа-
тельством мудрости Творца.

  Строение  руки  –  это  удиви-
тельное  сочетание множества
костей,  связок,  мышц,  сухожи-
лий  и  нервов,  согласованно
работающих  для  выполнения
разнообразных движений. В ки-
сти  руки  обнаруживается  уни-
кальное  соотношение величин.
Основная  фаланга  во  всех
пальцах,  кроме большого,  рав-
на  сумме длин  средней  и  пос-
ледней фаланги – соотношение,
известное  как  число Фибонач-
чи.

          Если  вы  сожмете    руку  и  по-
смотрите  на  длину  пальцев,  то
увидите,  что    все  они  будут  на
одном  уровне  и  одинаковой  дли-
ны. При этом большой палец, рас-
положенный напротив остальных,
действует  вместе  со  всеми  на-
подобие  захвата  или щипцов. По
силе он равен остальным пальцам
вместе  взятым.  Это  уникальное
строение руки делает из нее иде-
альный механизм для  хватания и
других манипуляций. Неслучайно
многие  роботы,  используемые  в
промышленности, создают по это-
му  принципу.  Недаром  великий
английский физик Исаак Ньютон
когда-то  сказал:  «При  отсутствии
иных  свидетельств,  один  только
большой палец убедил бы меня в
существовании  Бога».
         Помимо удивительного строе-
ния, кисть руки еще и поразитель-

но  чувствительна –  всего  одно
касание  кончиком  пальца  мо-
жет  определить различия меж-
ду  разными материалами.
     Эти и многие другие научные
факты  свидетельствует  о  том,
что  рука  человека  является  не
продуктом  эволюции,  а  уни-
кальным  Божьим  творением,
как  и  сам  человек. И,  подобно
царю Давиду,  нам  стоит благо-
дарить  Господа  за  то,  что  со-
здал  нас  такими  совершенны-
ми: «Славлю Тебя, потому что
я дивно устроен...»

 ПРОДАТЬ ЗА ТРИДЦАТЬ
СРЕБРЕНИКОВ

Данная  фраза стала символом
предательства ради выгоды и так-
же связана с жизнью Иисуса
Христа. Это та цена, в ко-
торую Иуда оценил свое-
го Учителя,  отдав Его  в
руки  первосвященников.
Выражение и в наши дни
не потеряло актуальнос-
ти.  Ведь,  польстив-
шись на деньги, люди
и  сегодня предают
своих друзей и близ-
ких, становятся из-
менниками Родины
или отрекаются от
веры  и  духовных
идеалов.


